



新型コロナウイルス感染症 5類引き下げから約1ヶ月

新型コロナウイルス感染症は、令和5年5月8日付けで、感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律上の5類感染症に移行し、約1ヶ月が過ぎました。学校教育活動においては、児童生徒及び教職員に対して、マスクの着用を求めないことが基本となっていますが、各自の判断でマスクを着用する生徒が多いのが現状です。修学旅行では、4年ぶりに新幹線の座席を向かい合わせにして、カードゲームをしたりするなど、以前と変わらない光景も見られるようになってきましたが、報道で高等学校での体育祭や文化祭での大きなクラスターのニュースを見たりするとまだまだ感染に対する危機感をもっていなければいけないと感じています。夏に向かい日に日に暑さも増してくると思います。マスク着用による熱中症のリスクも出てきます。マスクの着脱一つをとっても、その場の状況によって判断し、行動できるような生徒に成長してほしいと願っています。(学校長)

学力向上コーディネーター派遣事業

5月17日に、職員研修が行われ、学力向上コーディネーターの齊藤和久先生が来校しました。生徒の確かな学力の育成のために、今後も頑張っていきたいと思えます。



新体力テスト

5月24日に新体力テストが行われました。3年生は今まで以上の結果を残そうと必死になって取り組んでいました。一番の難関はハンドボールだったので、「ハンドボールがあと数mだったら…」と、生徒たちは口を揃えて言っていました。(担当：星野)



生徒総会

5月19日に生徒総会が行われました。主に生徒会役員会から出された議題について、選出された議長団を中心に審議していきました。生徒総会が初めての1年生は、生徒会費の在り方や各委員会委員長からの活動予定などを、しっかりと資料に目を通しながら参加していました。



教育実習お疲れ様でした

教員の卵でもある教育実習生2名が3週間の実習期間を無事に終えました。行事が重なる時期でもありましたが、先生方のアドバイスをしっかりと受け止めて取り組むことができました。自分の夢に向かって全力で頑張りたいと思います。



～職員室付近の生け花～

職員室の前や職員玄関に飾ってある生け花。大竹さんや教頭先生にやっていただいています。今回は生徒も手伝ってくれました。来校の際にはぜひご覧ください。



学校運営協議会お世話になりました

6月8日に第1回学校運営協議会が開かれました。会長の大竹さんをはじめ、協議委員の方からたくさんのご意見をいただきました。ありがとうございました。



各学年行事 ～1年生2年生の遠足・3年生の修学旅行～

1年生遠足:5月30日(火) ～福島県会津若松市～

1年生は会津若松市の鶴ヶ城を中心とした班別研修と、あかべこ絵付け体験を行いました。飯盛山への長い階段に苦勞しながらも、楽しく活動し、とても良い思い出になりました。



3年生修学旅行(奈良・京都方面) 5月28日(日)～5月30日(火)

各名所はかつての活気を取り戻し、風情のある町並みや風景、お土産の豊富さは、生徒の心を確実につかんでいました。1組は和菓子作りを、2組は組紐作りを体験し、思い思いの作品を作りました。最高の思い出となった3日間となりました。



2年生遠足:5月30日(火) ～東京都上野・浅草方面～

2年生は4年ぶりとなる東京遠足。事前に立てた計画のもと行動し、様々な経験をすることができました。たくさんの人が行き交う光景は、また1つの良い思い出になったことと思います。



7月の行事予定

- 1日(土) 吹奏楽フェスティバル
- 3日(月) 中期時間割開始、清掃週間(～20日)
3年実力テスト、1年「ゆかた教室」
- 4日(火) 2年「女性活躍とキャリア教育に関する講話」
- 5日(水) あいさつ運動、いじめ調査
学力向上タイム
- 6日(木) 3年「租税教室」
- 7日(金) 県大会(～9日、21日～25日)
- 10日(月) 学級の日
- 11日(火) 少年の主張校内大会、悩み調査
- 12日(水) 生徒会の日
- 13日(木) 授業参観、学年PTA
- 14日(金) 大掃除、ワックス塗り
- 19日(水) 学力向上タイム
- 20日(木) 3年「性に関する指導」
- 21日(金) 1学期終業式
- 27日(木) 県吹奏楽コンクール
- 31日(月) 県少年野球大会

